

# 陽だまり

高岡市立高陵中学校  
第1学年だより  
第4号  
令和7年7月1日



## 将来は

2年1組担任 舟崎 美郷

「将来はテレポーター(瞬間移動能力者)になりたいです。」という一文を見たときは、自分のことながら頭を抱えたくまりました。

私の出身小学校には「<sup>はたもと</sup>二十歳の自分へ送る手紙」という取り組みがありました。5年生のときに20歳の自分へ向けて手紙を書き、それが本当に20歳になる年に送られてくるというものです。成人式を終えた冬、私の元にも無事手紙が届きました。届いたはよいものの、10歳の自分からの手紙なんてきつとんでもないことが書いてあるでしょう。うかつに開けば精神的ダメージを負いかねません。これは読まずに封印すべきだとして、手紙は数年間机の引き出しに仕舞われ続けました。

それを先日偶然発見し、今ならどれだけ馬鹿げた内容でも笑って読めるのではないかと開封してみれば、目に入った一文が冒頭のあれです。当時、超能力をもった少女たちが活躍する『絶対華憐チルドレン』という漫画に熱中していた私は、純粋な心で将来の夢をテレポーターに決めたのでしょう。手紙には続けて「小説家にもなりたいです。教員でもいいです。」と書いてありました。教員第3志望なのかよ。何、妥協するみたいな言い方してるんだ。偉そうだな10歳の私。

20歳をとうに過ぎた今の私は、当然ながらテレポーターでも小説家でもありません。教員として、可愛い生徒たちと楽しい日々を送っています。人生思い描いた通りにはいかないものですが、それも楽しいと感じます。

1学期も終盤に入り、1年生の皆さんは、そろそろ中学校生活にも慣れてきた頃でしょうか。想像とは違った部分もたくさんあったでしょうが、新たな環境で楽しみながら、様々なことに挑戦してほしいと思います。2年生の皆さんは、いよいよ「14歳の挑戦」が始まりますね。職業選択への興味を広げる貴重な機会となるでしょう。可愛い生徒たちの活躍を期待します。3年生の皆さんは、中学校生活最後の年、自分の可能性に挑む一年となるでしょう。思い悩むことも多いかもしれませんが、自分の進路と向き合っていくこれからの日々を、心から応援しています。



## ネットトラブル防止教室の講話を聞いて

6月13日にネットトラブル防止教室が行われました。生徒たちは具体的な事例を通して、メディアリテラシーの大切さを学びました。



動画を見せながら説明して下さったのでとても分かりやすかったです。ネット上で写真を見せない、名前や年齢、出身地を絶対に知らせるなど、母が私にしつこく言っている理由がよく分かりました。

消したと思ったら、実は情報がまだ残っているというインターネットの怖さを知り、一つ一つの行動に責任をもちたいと思いました。

「大丈夫だ。」「絶対にそうならない。」という思い込みが他人に迷惑をかけ、自分が損することにつながってしまうことが分かりました。

講師の先生が話しておられたように、やはり相談できる人の存在が大切なことだと思いました。自分も相談できる人を失わないようにしたいです。

ネット上で困ったことや心配なことがあったら、親や先生に相談しようと思いました。危険に気付いたり、違和感を感じ取る力が僕たちには必要だと思います。



### 保護者会のご案内

7月22日(火)、23日(水)に保護者懇談会を行います。1年生は3者面談です。  
 時間…後日、担任を通じてお知らせします。  
 場所…各教室

### 7月の予定

1	火	短縮授業	17	木	短縮授業
2	水	先輩の生き方に学ぶ講演会	18	金	球技大会、愛校の日、給食終了 ↓
3	木		19	土	通信陸上
4	金	県選・県体壮行会	20	日	県吹奏楽コンクール
5	土	県選手権大会(陸上)	21	月	海の日
6	日	↓	22	火	保護者会
7	月	2年社会に学ぶ「14歳の挑戦」	23	水	↓ 新校舎見学
8	火		24	木	授賞集会、終業式
9	水		25	金	夏季休業(～8/26)
10	木		26	土	県民体育大会、Jrオープンソフトテニス大会県予選
11	金		27	日	県民体育大会
12	土	県選手権大会 ↓	28	月	
13	日	↓	29	火	
14	月	吹奏楽部壮行演奏	30	水	
15	火	↓	31	木	
16	水				